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25 июля прошел в Израиле всемирный конгресс по каббале , необычно эмоциональный ,
этому есть причина в духовном? Может это повлиять положительно вверх?

  

Эмоции это обманчивая вещь как и каждый человек по разному эмоционален. Я
уже говорил что причина это распространения света милосердия с 1994 года. Почему и
пошло распространение этого учения. Но хотелось бы получать не по милости, а по
заслугам. По заслугам это поднятия сосудов на уровень этого света, а не под ним. 
Но невозможно подняться без Спасителя, потому что это его свойство Бины, но на
этом уровне проявляется как свет милосердия
.

  

Получение возможно, но подъем без него неосуществим. Это знаешь как, стоят
ворота и через щели светит сияние, а я войти не могу без ключа, а ключ у хозяина, но я
его не зову и хочу сам их открыть, но все тщетно. И так собирается много народа и сами
хотят их открыть. Давят и давят, но ворота не подаются сколько бы не было людей. 
И все радуются этим сиянием от щелей, не понимая, что это не свет а только сияние
. Всех Благ.
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